

Seis investigadores peruanos fueron reconocidos con Premio Nacional a la Producción Científica



Jueves, 06 de noviembre de 2014 | 3:15 pm



Iniciativa busca promover el desarrollo científico y tecnológico del país y estimular el acceso a la información entre los investigadores.

Seis **investigadores peruanos** fueron reconocidos con el “**Premio Nacional a la Producción científica Concytec-Elsevier 2014**”. Ello por destacar a nivel internacional con el número de publicaciones realizadas en revistas especializadas y la cantidad de citas que otros científicos realizaron a sus investigaciones.

Los investigadores reconocidos son **Henry Leonidas Gómez**, doctor en Medicina que cuenta con más de 100 artículos desarrollados y publicados en revistas indexadas; **Roberto Ballón Soto**, master of science y PhD en ecología; **Jorge Luis Chau Chong**, doctor en ingeniería Eléctrica y Computación.

Además de **Gerardo Lamas Muller**, doctor en ciencias y jefe del departamento de entomología del Museo Nacional de Historia Natural; **Paul Rodríguez Valderra**, ingeniero electrónico encargado de los temas de procesamiento de señales digitales de la **PUCP**; y **Fernando Gilberto Torres**, PhD en ingeniería de polímeros.

En la ceremonia de premiación participaron autoridades del Gobierno, representantes de universidades, institutos y centros académicos. La iniciativa busca promover el desarrollo científico y tecnológico del país y estimular el acceso a la información entre los investigadores.

“El premio Elsevier se viene realizando hace casi 10 años en otros países de Latinoamérica y del mundo, y **es la primera vez que se realiza en Perú**. Llevamos reconociendo alrededor de **200 investigadores** en toda la región y consideramos que Perú es un país que está incrementando significativamente su potencial en materia de publicaciones científicas”, aseguró el director regional de Elsevier para América Latina Sur, Ezequiel Farré.